      From rescuer to rescued
When Dr Michael Shannon saved the life of a premature baby 30 years ago, he would never have thought decades later, the favour would be returned. 
KTLA reported on Sunday the incredible story of two men who saved each other's lives in two very different ways. 
The news station said that Dr Michael Shannon, a paediatrician, found himself pinned inside a burning vehicle after a car accident in 2011. One of the rescue workers who had helped to free the seriously injured Dr Shannon from the car was Chris Trokey, a young Orange County Fire Authority paramedic. 
When Mr Trokey visited the hospital where Dr Shannon spent 45 days recovering from internal injuries, he realised that the man he had helped save was the man who had given him the gift of life 30 years earlier. 
Thirty years ago Dr Shannon worked around the clock to stabilise a premature baby, Chris Trokey , now a paramedic with Orange County.
According to KTLA, Mr Trokey was born weighing just 3.2 pounds (1.5 kilograms), and was given only a 50 per cent chance of surviving. Dr Shannon worked around the clock in an effort to beat the odds and stabilise the baby boy.
After seeing Mr Trokey once again at a recent cancer fundraiser, Dr Shannon told KTLA: "It's amazing to watch them all grow up, but to have one come back in your life, on a day you really need it, that's really incredible." 
Mr Trokey is now father to a son, and you guessed it - Dr Shannon is the boy's paediatrician.







Перевод


Как спаситель был спасен.
Когда 30 лет назад, доктор Майкл Шеннон спас жизнь недоношенному ребенку, он и подумать не мог, что десятки лет спустя ему отплатят тем же.
В субботу телеканал KTLA (один из главных каналов новостей в Лос-Анджелесе) рассказал о потрясающей истории двух мужчин которые спасли друг другу жизни, каждый по-своему.
В новостях было сказано, что в 2011 году доктор Майкл Шеннон  застрял внутри горящего автомобиля, вследствие аварии. Одним из спасителей , который помог освободить серьезно пострадавшего доктора Шеннона был Крис Троки, молодой парень из службы пожарной охраны округа Ориндж
Когда Троки пришел в госпиталь дабы навестить доктора Шеннона, который провел там 45 дней, восстанавливаясь от травм и повреждений, он осознал что человек, которого он помог спасти, подарил ему жизнь 30 лет назад.
30 лет назад доктор Шеннон работал не покладая рук, стабилизируя состояние недоношенного ребенка по имени Крис Троки, который ныне является парамедиком в округе Ориндж.
Согласно KTLA, при рождении Крис весил всего лишь 1,5 килограмма, а шансы на жизнь оценивались как 50 на 50. И доктор Шеннон приложил немало усилий, чтобы стабилизировать состояние мальчика, вопреки неблагоприятным шансам на успех.
На недавнем мероприятии посвященному сбору средств для онкобольных людей, доктор Шеннон вновь встретил мистера Троки и вот что он рассказал новостному телеканалу: "Всегда прекрасно наблюдать за тем, как они растут, но возвращение одного из них в твою жизнь , да еще и в трудную минуту, действительно кажется чем-то невероятным ."
Кстати, у мистера Троки есть сын, и я думаю нетрудно догадаться, кто является его педиатром.
 





